

## LETTER DE CANDIDATURE À MA RÉÉLECTION

ÉLECTION MUNICIPALE DU 15 MARS 2026

Chères Mézièroises, Chers Mézièrois,

En ce début d'année, **je souhaite présenter à toutes et à tous mes vœux les plus chaleureux de santé**, d'épanouissement et de réussite. Cette période symbolique est l'occasion de tourner notre regard à la fois vers ce que nous avons accompli ensemble et vers les perspectives qui s'ouvrent pour les années à venir.

Au cours du mandat qui s'achève, **l'équipe municipale s'est investie avec constance et détermination**, je les en remercie. Grâce à un **travail collectif exigeant** et à l'engagement de nombreux acteurs de la vie locale – agents, associations, bénévoles, entreprises et habitants ,

*93% des engagements pris en 2020 ont pu être réalisés.*

**Cette dynamique a contribué à transformer durablement notre commune**, qui a retrouvé une vitalité plus forte, une identité affirmée et un lien social renforcé.

Parmi les nombreuses actions menées, des efforts importants ont été consacrés à **l'amélioration du quotidien** : développement ou soutien aux commerces de proximité, renforcement de l'offre de services (La Poste, France Services), **modernisation de la communication** municipale avec la mise en place de nouveaux outils d'information, but affiché de faciliter l'accès aux démarches et d'accroître la transparence. **L'offre médicale** a également été **consolidée**, avec l'arrivée de nouveaux équipements et la structuration d'un parcours de soins plus complet sur le territoire (nouveau cabinet communal, IRM et scanner hors hôpital).

**La maîtrise de l'urbanisation** a constitué un autre axe essentiel du mandat, afin de **protéger l'équilibre du cadre de vie** et d'assurer un développement adapté aux capacités de la commune. Nous avons dit NON, à plusieurs reprises et sans ambiguïté, aux projets immobiliers démesurés qui auraient dénaturé nos

quartiers, saturé nos routes, rempli nos écoles et fait disparaître les derniers espaces verts ou agricoles. **Nous n'avons jamais cédé aux pressions**, quand elles étaient fortes, et surtout pas lorsque des intérêts particuliers cherchaient à primer sur l'intérêt général.

En parallèle, nous avons **renforcé les dispositifs de participation citoyenne** : consultations régulières, réunions publiques, ateliers thématiques et création du Conseil des citoyens ont permis de mieux associer les habitants aux décisions. Cette démarche a été reconnue par diverses distinctions professionnelles, témoignant de la pertinence de ce travail significatif.



**La jeunesse a occupé une place centrale dans l'action municipale**, représentant un tiers du budget : investissements dans les structures éducatives, amélioration des services périscolaires, soutien aux activités culturelles et sportives, accompagnement des projets portés par les jeunes.

**Pour nos aînés**, le service de maintien à domicile a été amélioré afin que chaque aîné puisse rester chez lui le plus longtemps possible et ne soit jamais laissé sans solution d'accompagnement adaptée.

Ces orientations fortes se sont inscrites dans une **gestion financière rigoureuse**, fondée sur la maîtrise des dépenses, un faible niveau d'endettement et une capacité d'investissement préservée.

Ces dernières semaines, un important travail de terrain est venu compléter ce bilan. **Une vaste tournée de rencontres**, menée notamment en porte-à-porte par les élus de la majorité municipale, a permis d'échanger avec de nombreux habitants autour du livret récapitulant les actions du mandat. Cette démarche fondamentale nous a permis d'écouter les retours, les attentes, les **remarques constructives** et les suggestions concrètes. Ces échanges directs, souvent chaleureux et toujours utiles, contribuent aujourd'hui à nourrir la réflexion sur les **priorités à venir**.

Car si beaucoup a été accompli, **les transformations engagées doivent être consolidées** : préparation des grandes évolutions de mobilité, adaptation des équipements publics, anticipations des besoins futurs, poursuite d'une urbanisation mesurée, renforcement des services de proximité et maintien d'un cadre de vie harmonieux. Les contributions recueillies auprès des habitants constituent une base précieuse pour orienter ces projets futurs.

Chaque jour de ce mandat, **j'ai été fier d'être votre maire**. Parce que ma motivation à vous servir demeure intacte, et devant les défis nombreux qui attendent notre commune, j'ai le plaisir de vous annoncer officiellement par ce courrier ma candidature à ma **réélection à l'occasion de l'élection municipale du 15 mars prochain**. Je serai entouré d'une équipe renouvelée de moitié, un choix volontaire afin d'apporter un souffle neuf à notre action municipale. Je tiens à remercier chaleureusement les élus qui ont œuvré à mes côtés durant ces six années et qui, par sens des responsabilités, ont choisi de laisser leur place pour permettre cette dynamique.

Nous accueillerons donc de nouveaux colistiers, motivés, aux parcours variés et porteurs de propositions. Leur regard neuf viendra enrichir notre travail quotidien. **J'ai hâte de vous présenter cette nouvelle équipe** d'Agissons Pour Mézières, lors d'une rencontre qui se tiendra



## LE MARDI 3 FÉVRIER À 19H, À LA SALLE ARC-EN-CIEL

Cela sera aussi l'occasion d'échanger autour de l'avenir de Mézières et de recueillir vos idées, dans un esprit d'écoute, de participation et de construction commune.

**Parce que Mézières-sur-Seine, ce n'est pas une commune comme les autres. C'est notre village. Et tant que vous me ferez confiance, je me battrai pour qu'il le reste.** Merci du fond du cœur pour votre présence, votre fidélité et votre attachement à notre belle commune.

Comptant sur votre mobilisation le 3 février,

Respectueusement,



**Franck FONTAINE**,  
Votre maire de 2020 à 2026  
Candidat à ma réélection